

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Gabriel PALAU

Ce que nous dit le “Maître”

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 42

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Ce que nous dit le « Maître »

Quand tous travaillent dans l'Eglise, celui qui ne fait pas défaut, celui qui n'aide pas gêne.

Produis ; ne te contente pas de gémir et de disputer ; si tu ne veux pas qu'on te reproche de réfuter ta doctrine par ta conduite.

La bonté tend à toujours agir ; elle ne s'arrête pas de faire du bien ; elle trouve toujours de quoi s'employer chez elle ou chez les autres.

Au service de ma cause, il te faut éviter quatre choses : l'indécision, l'inaction, l'inconstance et la division.

Tu les éviteras si tu sais réfléchir, si tu sais aimer, si tu sais travailler, si tu sais supporter.

Ne te crois jamais assez parfait pour avoir le droit d'être exigeant, ni assez indispensable pour l'imposer.

Tu n'as pas le droit de repousser ceux que je n'ai pas repoussés.

Tu n'as pas le droit de condamner ceux à qui je ne refuse pas ma grâce.

Tu n'as pas le droit d'éloigner ceux que j'essaie d'attirer.

Mon fils, il ne faut pas que les mauvais te donnent toujours l'exemple : cela te rend ridicule à la fin d'être toujours le dernier à te servir de quelque chose.

Gabriel PALAU, S. J.